

COMMUNIQUÉ

pour diffusion immédiate - for immediate release

re.: 25 artistes canadiens en exposition au Sun Yat Sen Memorial Hall, à Taipei, Taïwan.

Printed in Canada+Taiwan, une exposition échange réunissant 25 artistes graveurs de chacun des deux pays participants sera inaugurée le 23 août prochain, au Sun Yat Sen Memorial Hall de Taipei, à Taiwan. Les 50 artistes présenteront quatre œuvres chacun, totalisant ainsi près de 200 pièces en exposition. L'exposition est le résultat du travail des deux commissaires, Rock Shen Chin Yuan pour Taiwan, et Guy Langevin pour le Canada.

Les artistes canadiens représentent toutes les régions du Canada, de Terre-Neuve à la Colombie Britannique. Les artistes choisis sont tout autant des artistes établis que des artistes de la relève. Chacun y présente une vision caractéristique et personnelle de l'estampe.

Les artistes canadiens en exposition sont:

Nadine Bariteau, Bonnie Baxter, Derek Michael Besant, Elmyna Bouchard, Mark Bovey, Deborah Chapman, Isabelle Dumais, Kyla Fisher, Mylène Gervais, Laine Groeneweg, Frédérique Guichard, Alexandra Haeseker, Carl Heywood, Heather Huston, Kim Huynh, Laurel Johannesson, Davida Kidd, Guy Langevin, Marlene MacCallum, David Morrish, Eric Mummery, Denise Pelletier, David Scott Armstrong, Otis Tamasauskas, Lisa Turner.

Le Sun Yat Sen Memorial Hall est un centre important de la diffusion culturelle à Taipei. Il totalise plus de 6000m2 de salles d'exposition. Printed in Canada+Taiwan sera présenté dans la Chungshan Art Gallery, qui présente habituellement les expositions de prestige.

Un catalogue de l'exposition a été édité. Il montre toutes les œuvres de chacun des artistes, compte 224 pages couleurs.

Quatre artistes canadiens participeront aux cérémonies d'ouvertures de l'exposition, Heather Huston, Deborah Chapman, Mylène Gervais et le commissaire Guy Langevin, ainsi que Marie Ève Bérubé, responsable aux expositions de la Maison de la culture de Trois-Rivières, qui a accueilli l'exposition des œuvres taiwanaises en février dernier et représentante de la Corporation de développement culturel de Trois-Rivières, partenaire du projet.

L'exposition se tient du 23 août au 18 septembre, l'ouverture officielle sera le 23 août, à 15H00.

-30-



re.: 25 Canadian artists in exhibition at the Sun Yat Sen Memorial Hall, Taipei, Taiwan.

Printed in Canada+Taiwan, an exchange exhibition regrouping 25 Canadian artists of each country will be launched on August 23rd 2014, at the Sun Yat Sen Memorial Hall, in Taipei, Taiwan. Each of the 50 printmakers will show four works, for a total number of approx. 200 works of art. The exhibition is the result of the two curator's work; Rock Shen Chin Yuan for Taiwan and Guy Langevin for Canada.

Canadian artists are coming from all the regions of the country, from New Foundland to British Columbia. They are established artists as well as up and coming artists. Each of them presents his own vision of the printmaking world, today.

Canadian artists are:

Nadine Bariteau, Bonnie Baxter, Derek Michael Besant, Elmyna Bouchard, Mark Bovey, Deborah Chapman, Isabelle Dumais, Kyla Fisher, Mylène Gervais, Laine Groeneweg, Frédérique Guichard, Alexandra Haeseker, Carl Heywood, Heather Huston, Kim Huynh, Laurel Johannesson, Davida Kidd, Guy Langevin, Marlene MacCallum, David Morrish, Eric Mummery, Denise Pelletier, David Scott Armstrong, Otis Tamasauskas, Lisa Turner.

The Sun Yat Sen Memorial Hall is an important cultural centre in Taipei, with 6000 square meters of exhibition halls. Printed in Canada+Taiwan is held in the Chungshan Art Gallery described as: *The Chung Shan Art Gallery, a heavyweight art gallery at the memorial hall and also a national class art gallery, frequently extends invitations to renowned local and foreign artists in staging exhibitions. The art gallery boasts an expansive space in optimal layout offering an expansive view. Many precious art exhibits have lent a touch of spectacular excellence to the Chung Shan Art Gallery.*

An exhibition catalogue has been edited. It shows all the works in exhibition in its 224 full-color pages.

Four Canadian artists will attend the opening ceremonies: Heather Huston, Deborah Chapman, Mylène Gervais and the Canadian curator Guy Langevin. Mrs Marie Eve Bérubé, from the "Corporation de développement culturel de Trois-Rivières", a partner of the project, will also attend the opening.

The exhibition will be presented from August 23rd to September 18th. Opening ceremony will be on August 23rd, 15:00H.

-30-